

Gemeinde Selfkant



Sitzungsvorlage 457/2009

öffentlich

Gemeindevertretung

Entscheidung

Finanzielle Auswirkungen	Ja	Anlagevermögen	Ja
Haushaltsmittel zur Verfügung	Nein	Abwicklung über Produkt	

Bau eines Feuerwehrgerätehauses für die Löscheinheit Höngen-Saeffelen sowie einer Rettungswache; Vorstellung der Planung

Sachverhalt:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Selfkant hat in Ihrer Sitzung am 09.06.2009 beschlossen, das Planungsbüro K3 Tüddern mit der Planung eines Feuerwehrgerätehauses für die Löscheinheit Höngen-Saeffelen sowie einer Rettungswache zu beauftragen. Ein Beschluss zur Änderung des Flächennutzungsplanes wurde in der gleichen Sitzung beschlossen.

Zwischenzeitlich konnte in Zusammenarbeit mit der Feuerwehr und des Kreisordnungsamtes eine Entwurfsplanung entwickelt werden.

Der Planer wird in der Sitzung die Ausbauplanung für den Bau des Feuerwehrgerätehauses der Löscheinheit Höngen-Saeffelen vorstellen.

Beschlussvorschlag:

Die Ausbauplanung wird in der vorgestellten Form beschlossen.